

P R E S S E M I T T E I L U N G

10.265 Euro für gemeinnützige Projekte im Landkreis

Mit einem Gesamtbetrag von 10.265 Euro fördert die Jugend- und Senioren-Stiftung der Kreissparkasse Tübingen 14 Projekte.

Tübingen, im Juni 2020 – Auch in diesem Frühjahr werden wieder zahlreiche Projekte von der Jugend- und Senioren-Stiftung der Kreissparkasse Tübingen gefördert.

Die Fördergelder stammen aus den Erträgen der 1998 gegründeten Stiftung. Sie ist mit einem Stiftungskapital von 2,5 Millionen Euro ausgestattet. Seit deren Einrichtung wurden zirka 812.000 Euro für rund 761 gemeinnützige Projekte zur Verfügung gestellt.

Da in den Schulen und Vereinen viele Vorhaben derzeit auf Eis liegen, wird der Fördertopf aktuell nur zur Hälfte ausgeschüttet. Für die ruhenden Projekte wird es einen weiteren Fördertermin im Spätherbst dieses Jahres geben.

Die Kreissparkasse engagiert sich seit über 160 Jahren in vielfältiger Art und Weise für die Menschen und die Wirtschaft im Landkreis Tübingen. Die Jugend- und Senioren-Stiftung bildet hierbei neben Spenden und Sponsoring eine der Säulen der sozialen Leistungsbilanz der Bank. Mit den Erträgen der Stiftung werden vor allem soziale Projekte für Kinder und Jugendliche sowie Senioren gefördert.

„Mit unserer Stiftung haben wir die Rahmenbedingungen geschaffen, um zukunftsweisende Projekte in unserer Region voranzubringen“, so Dr. Christoph Gögler, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Tübingen. „Entscheidend sind und bleiben jedoch die Menschen, die diese Projekte anstoßen und durch ihr Engagement und ihre Kreativität mit Leben füllen.“

Die Liste der geförderten Projekte reicht – um nur einige Beispiele zu nennen – von Projekten zur Inklusion und Integration über Musik- und Theaterprojekte von Schulen bis hin zu Arbeitsplätzen für sozial benachteiligte Menschen. Zu den 14 geförderten Projekten gehören diese vier Einrichtungen, die exemplarisch für die Vielfältigkeit der unterstützten Aktivitäten stehen:

Gebrauchtwaren- und Möbelbörse Retour der BruderhausDiakonie

Die von der BruderhausDiakonie betriebene Gebrauchtwaren- und Möbelbörse Retour bietet Arbeitsplätze für sozial benachteiligte Menschen und sorgt dafür, dass gut erhaltene Möbel nicht auf den Müll wandern, sondern wiederverwertet werden. Bei Bedarf werden die gespendeten Möbel von den Mitarbeitern abgeholt bzw. ausgeliefert. Der hierfür verwendete Transporter muss nun ersetzt werden. Die Stiftung gibt dazu einen Zuschuss von 2.500 Euro.

Mädchen-Schülerband der Rudolf-Leski-Schule

Beim gemeinsamen Musizieren kann „spielerisch“ adäquates Verhalten in einer Gruppe trainiert und ein Gemeinschaftsgefühl aufgebaut werden. Mit der neuen Mädchenband sollen die damit verbundenen Entwicklungschancen genutzt werden. Schülerinnen, die sich in prekären Lebensumständen befinden, können in der Mädchenband Selbstvertrauen und ein positives Selbstwertgefühl entwickeln. Unsere Stiftung unterstützt den Aufbau der Band mit 500 Euro.

Tageselternverein Landkreis Tübingen e. V.

Wenn Tageseltern mehrere kleine Kinder betreuen (z. B. ein eigenes und zwei Betreuungskinder), ist ein Spaziergang oder der Weg zum Spielplatz ohne geeigneten Kinderwagen schwierig. Der Tageselternverein plant deshalb die Einrichtung eines Verleihservice für mehrsitzige Kinderwagen an Tageseltern. Die Stiftung fördert den neuen Wagenpool mit einem Betrag von 1.100 Euro für zwei solcher Kinderwagen.

Tübinger Kinder- und Jugendzirkus Zambaioni

Die Jugendlichen des Abschluss-Jahrgangs (17-/18-Jährige) gestalten in jedem Jahr eigenverantwortlich eine Zirkustheatershow mit mehreren Aufführungen bevor sie aus dem Zirkus Zambaioni ausscheiden. Die Zirkustheatershow wird vom Verein zwar ideell unterstützt, muss sich aber finanziell selbst tragen. Premiere des Abschluss-Projekts soll im Herbst 2020 sein. Die Stiftung stellt für dieses Projekt 500 Euro zur Verfügung.

Informationen zur Stiftung

Gründung:	10. Juni 1998
Stiftungszweck:	Jugendpflege, Seniorenhilfe, Sport, Umweltschutz und freie Wohlfahrtspflege
Stiftungskapital:	2,5 Millionen Euro
Ausschüttungen:	Im Frühjahr 2020 werden 14 Projekte mit insgesamt 10.265 Euro gefördert. Eine weitere Ausschüttung ist für das Jahresende geplant. Seit der Gründung vergab die Stiftung rund 812.000 Euro an Fördergeldern für 761 Projekte.
Infobroschüre:	https://www.ksk-tuebingen.de/portraet_jus

Ihr Ansprechpartner

Klaus Rein
Stv. Mitglied des Vorstands
Leiter Unternehmenssteuerung
Mühlbachäckerstraße 2
72072 Tübingen
Tel.: 07071 205-1110
Fax: 07071 205-1117
E-Mail: klaus.rein@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 37 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es an 23 Standorten Selbstbedienungsstellen. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 861 Mitarbeitern im Jahr 2019 eine Bilanzsumme von 5,469 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur für die Region.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de